

Nevasport, 11/12/22

Masella cierra un Puente cambiante con buena afluencia de esquiadores



Masella abrió el viernes 3 de diciembre su temporada de esquí 2022 2023

El largo Puente de la Inmaculada se ha dividido en dos, tanto por la afluencia de esquiadores como por la situación meteorológica y de pistas. Si la primera parte fue tranquilo y con mejor nieve, el segundo tramo se notó la llegada de familias.

La directora de marketing de la estación de esquí de **Masella**, Maite Martí, ha destacado que ha sido en la **segunda parte del largo Puente de la Inmaculada de 2022** cuando se ha notado más la afluencia de esquiadores.

Martí ha explicado que las llegadas se han dividido **en dos tandas**. La primera durante el primer fin de semana del Puente de la Inmaculada, que es la que enlazaba el día de la Constitución. Fue más flojo porque los escolares **todavía hacían clase** tanto el lunes como el miércoles.

La **segunda parte del Puente** es cuando se notó las vacaciones escolares. El jueves fue festivo por la Inmaculada y el viernes no hubo clases y entonces se notó la llegada de las familias.

Masella abrió las puertas el viernes 2 de diciembre con el 100% del desnivel esquiable abierto desde el primer día.

Respecto a la calidad de las instalaciones, la **primera mitad** del puente había nieve polvo de calidad en las pistas de esquí. Y frío. Eso ha permitido mantener la nieve durante todo el Puente.

En esta **segunda mitad** el tiempo ha estado más cambiante, combinando jornadas de cielo cubierto con algunas precipitaciones, mientras que el termómetro ha ido resgistrando subidas y bajadas.

A partir de ahora, la semana que entra se prevé que **se mantenga el frío** y eso permitirá seguir preparando las pistas de esquí para garantizar la máxima oferta esquiable de cara a las fiestas de Navidad. Maite Martí se ha mostrado confianza para esta segunda cita festiva,

"Las buenas cifras de este puente nos hace esperar que se mantengan para las semanas de Navidad. Nuestros alojamientos a pie de pista tienen unas ocupaciones altísimas durante las fiestas y quedan ya pocas plazas disponibles. Con estas ocupaciones las cifras de esquiadores serán buenas también para acabar el año."

Apertura del esquí nocturno

Y el **15 de diciembre** se inaugura la temporada de esquí nocturno. A partir de este día, Masella abrirá durante las noches del **jueves, sábados** y algunos de los festivos de Navidad hasta a principios del mes de marzo.



Durante el Puente se ha podido producir nieve y seguir preparando pistas